

Über die DNA eines Unternehmens

Markeninteressierte sollten sich am 22. November 2012 in der Burg Perchtoldsdorf einfinden um mit Gleichgesinnten über Gegenwart und Zukunft der Markenentwicklung, -führung und -bewertung zu diskutieren.

Autor: WILLY ZWERGER

"ür die beiden Initiatoren der Veranstaltung, Manfred Enzlmüller und Laurentius Josef Mayrhofer, ihres Zeichens Geschäftsführer-Duo von Die MarkenWertExperten MWE, Institut für ganzheitliche Markenbewertung, sind Marken "die DNA eines Unternehmens und somit der 1. Österreichische Markendialog 2012 die optimale Informations- und Präsentationsplattform. Denn er bietet die ideale Basis zum Networking auf Business-Niveau." Denn nirgendwo anders trifft man MarkeninhaberInnen, MarkenbewerterInnen und UnternehmensberaterInnen aber auch Strategen, Designagenturen und Spezialisten aus dem Verpackungsbereich sowie MarketingleiterInnen und UnternehmerInnen in dermaßen geballter Form an einem Ort. Enzlmüller kurz und knapp: "Es werden alle da sein, die den Wert von Marken für den zukünftigen Erfolg und die Effizienz ihres Unternehmens schätzen."

VOLLES PROGRAMM

Ein Auszug aus dem Programm zeugt von Expertenwissen und Know-how-Dichte par excellence und lässt die Herzen sämtlicher Markenverantwortlicher höher schlagen: So wird zum Beispiel der Präsident des Österreichischen Patentamts, Dr. Friedrich Rödler, in seinem Referat verraten, wie man österreichische Marken im globalen Umfeld schützen kann. MMA Austria-Präsident DI Harald Winkelhofer wird über "Das mobile Markendreieck" sprechen und ÖBB Marketingchef Mag. Manfred Oschounig über das "Zu-viel"-Zeitalter, in dem wir gerade leben.

Von Mag. Oliver Sonnleitner/karriere.at werden die Teilnehmer allerhand über Markenpositionierung erfahren und Herbert Sojak, Chef der HC Marken Consult wird einen Ausflug in die Social-Media-Welt wagen, um dort nach Markenerlebnissen zu suchen. Den rechtlichen Aspekt, nämlich jenen

grenzüberschreitenden hin zur Produktpiraterie wird Dr. Franz Markus Nestl vom Rechtsanwaltskonsortium Graff, Nestl & Partner erläutern, während Robert Lukele von salesdesign die Mitarbeiter beleuchtet. Sein Vortragstitel: "Employer Branding – Loyale Markenbotschafter".

Ein nicht minder spannendes Thema hat sich Joachim Weissenberger von iBrams ausgesucht - "Markenmanagement trifft Markenführung", ehe Dkkfm. Manfred Enzlmüller zum Kernthema des Markendialogs zurückkehrt und tiefere Einblicke geben wird, warum die Marken die DNA eines Unternehmen sind. Den Schlusspunkt wird eine Podiumsdiskussion über Chancen und Herausforderungen für die Markenentwicklung und -führung bilden.

Nähere Infos und Anmeldung: www.markendialog.at

DAS BUCH ZUM THEMA

Manfred Enzlmüller: Marken sind die DNA eines Unternehmens

Dass Marken weltweit eine besonders starke Faszination auf Menschen ausüben und für ein Unternehmen ein ganz wesentliches Asset für den Erfolg darstellen, ist eine Tatsache. Experten quer über



den Globus sind sich daher einig, Marken sind die DNA eines jeden Unternehmens. Aber was verbirgt sich dahinter, was bringt eine Markenanalyse, eine Markenbewertung? Das Buch zeigt unter anderem auf, was man unter Employer Branding versteht und warum die Mitarbeiter die wertvollsten Markenbotschafter sind. Weiters zeigt das Buch den Unterschied zwischen Nutzungshonoraren und Lizenzen für Marken auf? Es macht aber auch deutlich, dass die Markenkommunikation in Zukunft mobiler sein wird. Und – es erläutert, warum Markenpiraterie kein Kavaliersdelikt ist.

Günther Hofer Verlag
ISBN 978-3-902111-43-2
Erscheinungstermin: 22. November 2012